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2017年度第1回日本バレーボール学会理事会	 議事録	

	

１．	日時：2017年 7月 29日（土）9：00〜9:50	

２．	場所：富山県総合体育センター	 大アリーナ控え室 2 
３．	出席者：河合学会長，古澤久雄副会長，石手靖理事長，小川宏，篠村朋樹，高根信

吾，高野淳司，布村忠弘，吉田清司各理事	

出席：9名	 欠席：21名	 委任状：19名	

４．	挨拶：河合会長より挨拶があった．  
５．	報告事項 
①	第22回大会報告（実行委員長）	

・横沢実行委員長が欠席のため，次回理事会での報告となった． 
②	2017バレーボールミーティング準備進捗状況報告（実行委員長）	

・布村実行委員長より，事前申込者が 80 名であると報告があった．また，SNS など

への静止画像配信許可（講師が学会員であること，宣伝効果が見込めること）につい

て提案があり，今回に限り了承された．	

③各委員会関係	

（１）編集委員会	

	 ・高根事務局長より，機関誌第19巻（原著論文3編，実践論文１編，研究資料3編）	

	 が発刊されたとの報告があった．	

	 ・河合会長より，機関誌発刊作業にあたり，目次やコンテンツについて理事会に随時	

	 情報を流すよう依頼があった．	

（２）企画委員会	

	 ・特になし	

（３）渉外委員会	

	 ・特になし	

（４）総務委員会	

	 ・高根事務局長より，年会費自動引落を7/5に完了し，機関誌・領収書送付を7/24に	

	 完了したとの報告があった．また，次年度の自動引落は6/5予定と報告があった	

６．	議題： 
①第22回大会決算報告（実行委員長）	

	 ・横沢実行委員長が欠席のため，次回理事会での報告となった． 
②	第23回大会準備進捗状況について（実行委員長・企画委員会）	

・吉田企画委員長より，予定通り3/17,18に名城大学ナゴヤドーム前キャンパスで開

催との報告があった．2018 バレーボールミーティング会場に関しては検討中である
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と報告があった．	

③	2017年度事業について（理事長）	

・石手理事長より，日本体育学会第68回大会＠静岡大学でのランチョンセミナー（日

本バスケットボール学会との共同開催）について資料①に基づき説明があった．また，

他事業については，他の議題を優先するため，次回理事会での報告することとした．	

④	次期役員選挙について	

・石手理事長より，選挙管理委員会について，田中委員長，杉山委員，高根委員，湯

澤委員，横矢委員の5名について提案があり，了承された．また，高根選挙管理委員

より，今後の日程などに関して資料②に基づき説明があり，種々確認の後，了承され

た．	

⑤	調査研究費補助の追跡調査について（企画委員会）	

・吉田企画委員長より，資料③に基づき説明があり，了承された．	

⑥	その他	

・高根事務局長より，2019 バレーボールミーティング開催地について相談があり，

継続審議となった．	

・高根事務局長より，ニュースレターPDF 発行の経費（印刷費：約 20 万円→約 7 万

円	 メール便：約3万円→なし）について報告があった．篠村理事より，今後は学会

会場などでニュースレター（プリント版）を配布する旨の提案があり，了承された．	

	 	 	

７．挨拶：古澤副会長より熱心な討議への謝辞が述べられ議事を終了した．	

	

次回開催予定：2017年 11月 18日（土）	

次々回開催予定：2018年 1月 8日（土・祝）	


